

Das Stadtmuseum – Treffpunkt von Kunst, Kultur und musealen Highlights

Was bietet nun das Stadtmuseum seinen Interessenten – und was leistet der Förderverein dabei? Das Stadtmuseum, mit seinem Museumsleiter Jürgen Volkmann, arbeitet vor allem professionell, vielseitig und abwechslungsreich und zieht so mit seinem jeweiligen Jahresprogramm viele junge und ältere Menschen an. Vorträge, Ausstellungen und musikalische Veranstaltungen sind die Grundbestandteile – der Förderverein ergänzt diese Aktivitäten mit zusätzlichen Programmen. Da treffen sich Schulklassen mit Senioren, Fachpublikum mit Laien – vor allem aber kulturell interessierte Menschen!